



Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

Freiweillige Feuerwehr Bodelshausen: ?Die B 27 neu im Steinlachtal -
EINE Straße - VIELE Meinungen?

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

?Die B 27 neu im Steinlachtal – EINE Straße – VIELE Meinungen? Unfälle, Zeitdruck & Rettungsgassen: Mit dem Unfallgeschehen auf der B 27 kennt sich Marco Steeb (Kommandant der freiwilligen Feuerwehr Bodelshausen) aus. Nicht selten muss er mit seinen Kameraden von der Feuerwehr selbst ausrücken, wenn es im Übergangsbereich von vier auf zwei Fahrstreifen vor Bodelshausen einmal schwerer gekracht hat. Auch der Lkw-Parkplatz vor Bodelshausen ist bei unserem Gespräch ein Thema. Der genießt im Ort wohl einen ganz besonderen Ruf... →Wir haben mit Anwohnern, Pendlern, Wirtschaftsvertretern, mit Vertretern der Landwirtschaft und des Naturschutzes über die B 27 gesprochen. →Hier geht´s zur Webreportage: <https://t1p.de/B27neu> (i Beachte bitte die Hinweise für die Nutzung der Webreportage) Die B 27 stellt neben der A 81 eine wichtige Nord-Süd-Verbindung dar. Der Ausbau zwischen Bodelshausen und Nehren ist Bestandteil der vierstreifigen Ausbaukonzeption der B 27 von Balingen nach Stuttgart. ? Konrad-Adenauer-Straße 20, 72072 Tübingen
[#WirindMITTENDRIN#WirbewegendenBezirk](#)

Mediathek